

**AUDIT OPERASIONAL TERHADAP PENGENDALIAN INTERN
PENGADAAN BARANG DI
PT. PERKEBUNAN NUSANTARA II (PERSERO) DALAM RANGKA
MENINGKATKAN EFEKTIVITAS**

Yoga Sendika Dharma
02.312.213

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peranan audit operasional terhadap pengendalian intern proses pengadaan barang di PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) dalam rangka meningkatkan efektivitas. Pada perusahaan PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) ini, fungsi pengadaan barang merupakan fungsi yang cukup penting, dan besarnya tanggung jawab yang dipikul oleh fungsi ini secara relatif tergantung pada besarnya kebutuhan badan usaha. Guna terlaksananya fungsi-fungsi tersebut maka dewasa ini telah muncul apa yang dinamakan manajemen audit atau pemeriksaan pengelolaan / audit operasional. Pemeriksaan pengelolaan atau manajemen audit merupakan suatu pemeriksaan yang komprehensif atas segenap aspek pengelolaan perusahaan dengan tujuan untuk memberikan rekomendasi yang konstruktif ke arah perkembangan perusahaan di masa depan. Sehingga dengan dilakukannya audit operasional terhadap aktivitas pengadaan barang tersebut diharapkan akan tercipta suatu pelaksanaan aktivitas pengadaan yang efisien dan efektif serta dapat membantu pimpinan dalam pengambilan keputusan.

Objek dalam penelitian ini adalah kegiatan dan proses pengadaan barang yang dilakukan oleh PT. Perkebunan Nusantara II (Persero). Dalam hal ini penulis melakukan observasi terhadap aktivitas pengadaan barang yang berlangsung di PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) dan melakukan wawancara terhadap manajemen untuk mengetahui prosedur-prosedur yang digunakan dalam kegiatan pengadaan barang di perusahaan. Penulis juga melakukan penelitian kepustakaan (*library research*) dan menggunakan kuisioner dalam memperoleh data-data tambahan yang dapat menunjang keandalan penelitian ini.

Proses yang digunakan dalam audit operasional ini adalah melalui analisa data yang diperoleh yang kemudian dibandingkan dengan prosedur yang dilaksanakan oleh perusahaan. Dari penelitian ini, penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa perusahaan secara umum telah menerapkan dengan baik pengendalian intern pengadaan barang dan telah menjalankan prosedur pengadaan barang secara konsisten sesuai dengan yang tertulis dalam pedoman pengadaan barang perusahaan. Hal ini sangat bagus bagi perusahaan karena dapat memberikan hasil yang positif bagi keefektifan operasi perusahaan.